



ÍNDICES MÁXIMOS DE CALIDAD DEL AIRE HASTA LAS 19 HORAS DE AYER									
Ozono	máximo	hora	Centro	114	15	pm-10	máximo	hora	Centro
Noreste	104	16	Sureste	112	15	Noreste	74	18	Sureste
Noreste	80	15	Sureste	96	16	Noreste	84	18	Sureste
									46
									19
									Contingencia F-1: 150 puntos
									Contingencia F-2: 200 puntos

HOY NO CIRCULAN
Vehículos con engomado ROSA
Terminación numérica de placas 7 y 8
Hologramas 1 y 2

HAY UN GRAN ENTUSIASMO EN LA CIUDAD, AFIRMA

Descarta Sheinbaum que Covid y L12 incidirán en las elecciones

ALEJANDRO CRUZ FLORES

La jefa de Gobierno de la Ciudad de México, Claudia Sheinbaum Pardo, manifestó su confianza en que los capitalinos saldrán a votar el próximo domingo, cuando se renovará a los titulares de las 16 alcaldías y el Congreso local.

Interrogada respecto de si el manejo de la pandemia y el accidente en la línea 12 del Metro tendrán algún efecto en los comicios, expresó que "van muy bien las cosas" y, por ejemplo, en lo que corresponde al Covid-19, hay ya una disminución en las hospitalizaciones.

Por lo que se refiere al desplome de una trabe en la interestación Olivos-Tezonco de la llamada *línea dorada*, la titular del Ejecutivo local reiteró que una vez que se tengan los peritajes se va a conocer la verdad y se llegaría hasta las últimas consecuencias para deslindar responsabilidades.

"Lo que si puedo decir es que hay un gran entusiasmo en la ciudad y que van muy bien las cosas y que todo lo que tiene que ver con la pandemia, ahí está, pues, la disminución de las hospitalizaciones; y, con relación a la línea 12 –como lo hemos dicho–, en su momento, cuando salga el dictamen, se va a dar a conocer la verdad y se va a llegar hasta las últimas consecuencias en todos los casos", expresó.

Por ello, la mandataria capitalina manifestó que tiene confianza en los habitantes de la Ciudad de Méxi-

co y en su participación el próximo domingo, cuando tendrán lugar las elecciones intermedias.

Aunque todo parece indicar que la próxima semana la ciudad pasará al color verde del semáforo epidemiológico, Claudia Sheinbaum señaló que aún no se tiene fecha para el retorno de los trabajadores

del gobierno, pero que poco a poco han ido regresando las personas que ya tienen su segunda dosis de la vacuna.

Al preguntarle sobre la posibilidad de un eventual repunte de casos de Covid-19, destacó que su gobierno continuará como desde el primer día de la pandemia: con seguimiento epidemiológico que nos pueda decir si se incrementan y a partir de ahí tomar decisiones.

Al retomar el tema de la línea 12 del Metro, recordó que además del peritaje para determinar las causas del accidente, se realiza un estudio integral de la linea, tanto del tramo elevado como del subterráneo, y en el caso de este último, que va de Atlalílco a Mixcoac, será con el informe que presente el Instituto Mexicano del Transporte y se definirá si hay condiciones para su reapertura.

La mandataria estimó que será a principios de la próxima semana cuando se tenga un dictamen al respecto e informar a la población sobre los resultados, derivado de un procedimiento profesional que dé certeza de que hay condiciones de seguridad para reanudar el servicio.

◀ La mandataria capitalina, Claudia Sheinbaum Pardo, aseguró que van bien las cosas y manifestó su confianza en que los habitantes de la Ciudad de México participarán en las elecciones que se realizarán el domingo 6 de junio. Foto La Jornada



SANDRA HERNÁNDEZ GARCÍA

Ocho años después de firmar el Pacto por México, PRI, PAN y PRD se volvieron a unir para formar una alianza electoral que, a consideración del doctor en Ciencias Políticas Khemvrig Puente, representa la mera disputa por el poder sin referentes ideológicos y cuyos resultados, vaticinó, no desafiarán ni pondrán en riesgo la mayoría de Morena en la Ciudad de México.

En entrevista, explicó que los resultados electorales de la alianza deben analizarse con la óptica de la contención al partido hegemónico a corto plazo; sin embargo, en un futuro resultaría negativa, pues ante la falta de ideas se acrecentarían prácticas clientelares, como compra y movilización de voto, que no tienen que ver con la simpatía hacia un proyecto o plataforma electoral.

Para Puente, el partido benefi-

Va por México representa la mera disputa por el poder: especialista

Carece de ideología, proyecto o plataforma // El PRD, el beneficiado de la alianza con PRI y PAN, señala

ciado con la alianza es el PRD, ya que representa su última carta para mantener el registro en la Ciudad de México.

A diferencia del proceso intermedio en 2015, este año el perredismo registró 13 candidaturas comunes, de las cuales sólo cuatro fueron sus propuestas oficiales ante el Instituto Electoral local: Coyoacán,

Cuauhtémoc, Gustavo A. Madero y Venustiano Carranza.

En tanto, el PRI registró en alianza la candidatura de Adrián Ruvalcaba a la alcaldía de Cuajimalpa, pese a que en 2018 ganó por sí solo.

Israel Betanzos, líder del priismo en la ciudad, explicó que el partido sufrió varios reveses, especialmente en las últimas semanas, con las

acusaciones de corrupción contra Cuauhtémoc Gutiérrez de la Torre –quien sigue prófugo– y Diana Sánchez Barrios, que enfrenta un proceso penal por extorsión y robo.

En entrevista, prefirió no enfrentarse contra el gobierno y se limitó a decir que confía en las autoridades para que resuelvan ambos casos conforme a derecho.

El caso del blanquiazul

En el caso de Acción Nacional, Khemvrig Puente refiere que se trata del único partido que constituye una oposición, aunque disminuida y con una oferta política limitada sin

que sea una alternativa real al poder.

Consideró que la carta fuerte del PAN es que no se ha desarticulado y mantiene presencia en la Ciudad de México, donde sus bastiones son Benito Juárez y Miguel Hidalgo.

En esta última alcaldía, los panistas se enfocaron en hacer campaña política para arrebatarle el territorio a Morena; recientes encuestas refieren que los resultados electorales serán cerrados.

"Es una oposición reducida y con pocas capacidades de voto a las decisiones de la jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum, pero con la posibilidad de reivindicarse como una alternativa de gobierno".